

**Vier Wochen lang
auf dem Spielplan-
vier Wochen lang
ein flotter Verkauf!**

**Rätsel
der Urwaldhöhle**

Schulz-Kampfhenkels abendfüllender Expeditions-Film aus den Urwaldsümpfen des Amazonas lief vier Wochen lang in einem der größten Film-Theater der Reichshauptstadt

**Im afrikanischen
Dschungel**

Schulz-Kampfhenkels Buch, das von spannenden Erlebnissen des jungen deutschen Forschers im Innern Afrikas erzählt, wurde vom Berliner Buchhandel während der Zeit, in der der Film lief, außerordentlich gut verkauft (Eine Firma verkaufte rund 1200 Exemplare)

Der Film „Rätsel der Urwaldhöhle“ läuft in den kommenden Wochen in vielen Orten des Reiches. Achten Sie darauf, wann der Film in Ihrer Stadt gezeigt wird, bestellen Sie heute schon reichlich und legen Sie das Buch auffällig ins Fenster!

DEUTSCHER VERLAG BERLIN 